

伊佐市立田中小学校 学校だより

令和4年6月14日発行:



校長 滿田 忠

水の月(水無月)。平年より遅い梅雨入りとなりました。田植えもはじまり、米どころ伊佐 の生き生きとした自然を感じます。昔は、5月の末頃から校区内のあちこちで蛍が舞う姿を目 にしましたが、最近はめっきりそんな機会がなくなりました。そこで、先日、家族を連れて蛍 狩りに行きました。残念ながら校区内で見つけられず、十曽まで行ってみると、数は少ないな がら清流に浮かぶ蛍に出会い感動しました(5年ほど前に蛍の乱舞に遭遇した場所でした。) 帰りには、シカやキツネも姿を見せてくれ幸運な蛍狩りでした。

さて、梅雨で心配なのが豪雨や河川の氾濫等の自然災害です。昨年7月の大雨は記憶に新し いところですが、2年前は人吉地方で大規模な災害が発生し、大雨の恐ろしさを身近に感じま した。現在も工事が行われていますが、一日も早い復旧を願うばかりです。

本校では、先日11日(土)に、大雨時における安全・確実な下校のための児童引き取り訓練 を実施しました。昨年から、ドライブスルー方式として、保護者が市山方面から車で入校し、 保健室前で児童を引き取り(引き渡し)、田中方面へ出校していただきました。(田中小スタイ ルです。)以前は徒歩による訓練でしたが、近年は想定を超える大雨が頻繁に降りますので、 より安全で確実な下校方法として実施しています。保護者の皆様、もしもの際はこの方法での 下校となりますので、大雨の時は心づもりをお願いします。(訓練への御協力をありがとうご ざいました。) 願わくば、恵みの雨程度で梅雨が明けますように。

また、6月は環境月間です。地球環境の保全についての関心と理解を深めるとともに、積極 的に環境の保全に関する活動を行う意欲を高めるという「環境の日」の趣旨にふさわしい行事 等が様々行われています。本校でも、環境委員会が中心となって、節電や節水を呼びかけてい ます。コロナ禍にあって、使い捨てマスク(不織布マスク)が環境に与える悪影響も話題とな っています。環境の日や環境月間をきっかけにして、定期的に自分たちの暮らす場所を見つめ 直すのは必要なことだと思います。

◆2024 田中小創立150年◆ 明治7年(1874年)田中小学校の前身、市山小学校が創立されてから、 〈その5〉 令和6年で創立150年を迎えます。

昭和16年4月 田中国民学校と改称 (小学校は「初等科」と改称されました)

21年8月 養護室建築

修業年限は初等科6年間、高等科2年間の8年間を義務教育としていました。教科は国 民科(修身・国語・国史・地理)理数科(算数・理科)体錬科(体操・武道)芸能科(音 楽・習字・図画・工作)でした。

PTA活動ありがとうございます!

新学期が始まり、早速、PTA活動も動き出しています。 子供たちのため、学校のため、ありがとうございます。

=P生活指導部主催「免許状試験」=

5月14日(土)に、P生活指導部による「免許状試験」が行われました。3年生以上を対象として、安全な自転車の乗り方について保護者の皆さんが試験を実施し、正しく乗れているかをチェックします。

お父さん方による厳しい(?)チェックを乗り越え、お母さん方が作成した免許状を受け取ることができました。

安全に気を付けて乗れば、便利な道具です。 ヘルメットをしっかりとかぶり、交通ルールや マナーを守って乗りましょう。また、ヘルメッ ト着用は保護者の努力義務となっています。各 御家庭でも御指導ください。

=P事業部主催「第1回愛校作業」=

5月22日(日)に、**P事業部**による「第1回 愛校作業」が行われました。保護者の皆さんや 4年生以上の児童だけでなく、地域コミュニティの方々も御参加くださいました。

朝6時から開始し、校庭の草取り、芝刈りを中心に取り組んでいただきました。春先から雑草が伸びてきていましたが、あっという間にきれいに草が刈り取られ、きれいになりました。

整った教育環境を用意していただき、ありが とうございます。子供たちも朝早くからよく頑 張りました!

=第2回家庭教育学級・第1回学校保健委員会=

6月8日(木)は、家庭教育学級、授業参観、 学校保健委員会を行いました。

本校の家庭教育学 級は、1年生保護者 を対象として行っています。第2回家庭 教育学級は、市教委 社会教育課の内倉先 生をお招きし、「楽



しい小学校生活を過ごすために〜親の力で子供 を伸ばそう〜」でお話をいただきました。

Society5.0、予測不能な時代を生きる子供たちにどんな力を付けさせていくかをご自身の子育て体験談を交えながら、ユーモアを交えてお話しくださいました。

また、第1回学校保健委員会では、**P保体部**の皆さんを中心に御参加いただき、本校の子供たちの体力の特性、視力や歯の状態について養護教諭、体育主任が説明しました。

生きていく上で、健康な体であることでは欠かせないことです。子供のうちから、健康を維持することの大切さや喜びを味わわせていきたいものです。



=授業参観=



養です。御多用な中ありがとうございました。

7月行事予定

1日(金) 学校運営協議会

4日(月) ~8日まで 心のチェック週間

8日(金) 水泳学習発表会、学級PTA

9日(土) 土曜授業

リリング 集団下校

11日(月) 【予備日】水泳学習発表会

|13日(水)|伊佐市さわやかあいさつ運動

16日(土) 青少年育成の日

17日(日) 家庭の日

20日(水) 終業式(3校時まで)

21日(木) ~ 25日まで 水泳記録会練習

26日(火) 市水泳記録会

27日(水)|【予備日】市水泳記録会

※ 一学期が半分過ぎ、夏休みが見えてきました。学習のまとめの時期です。子供たちを励ましてください。

春の一日遠足・修学旅行

5月2日(月)は、 1~4年生の春の一日 遠足があり、熊本県水 俣市にある「エコパー ク水俣」に行きました。

コロナ禍で活動に制限はありますが、できる限りの工夫をして楽しい学校生活を送れるようにしていきます。

当日を迎えるまでの L 常生 準備等ありがとうございました。



エコパーク水俣



熊本城で集合写真